

## **Salud busca articular labor con municipalidades de Jaén y San Ignacio**

Alcaldes y funcionarios ediles se capacitaron en taller de gestión territorial para elaborar proyectos de inversión

JAEN.- Con el propósito de que la Subregión de Salud de Jaén trabaje conjunta y articuladamente con las gestiones municipales pertenecientes a las jurisdicciones de las provincias de Jaén y San Ignacio, se realizó un importante taller de capacitación.

El 19 y 20 de junio último, alcaldes, funcionarios y representantes de distintas comunas se capacitaron en el denominado curso de Gestión Territorial para la Elaboración de Proyectos de Inversión y Políticas Públicas.

Igualdad de oportunidades, Zonificación Ecológica Económica (ZEE) y Ordenamiento Territorial, situación de la salud materno infantil y el plan de incentivos municipales y su articulación con los municipios saludables fueron algunos de los temas tratados.

Además, temáticas como diseños de proyectos de inversión pública menores, organización y coordinación del II Encuentro de Red de Municipios y Comunidades Saludables y presupuesto participativo fueron expuestas por reconocidos ponentes.

Algunos de ellos fueron David Rosario Boyd, Santos Campos Milla, Ena Balarezo Ramírez, Celina Machuca Vílchez, Hipólito Torres Llaguento y Lorena Hoyos Fuentes, expertos en temas como salud y proyectos de inversión.

Esta capacitación fue organizada por la Subdirección Regional de Salud de Jaén (DISA) y la municipalidad de la misma jurisdicción, esfuerzo conjunto que busca unir esfuerzos en pro de una mejora de este sector en beneficio de las personas de menores recursos.